

# 11 069 spectateurs émerveillés par le Rendez-vous féérique au Château Raoul avec George Sand

COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
CHÂTEAUROUX, LE 8 JANVIER 2026



Organisé par les équipes du Département de l'Indre et l'entreprise Spectaculaires, le Rendez-vous féérique avec George Sand au Château Raoul a séduit 11 069 spectateurs, battant ainsi le record de 10 000 visiteurs établi il y a deux ans lors d'une première projection dédiée à l'histoire du château. Du 19 décembre 2025 au 5 janvier 2026, ce spectacle son et lumière gratuit créé pour célébrer le 150<sup>e</sup> anniversaire de la disparition de l'écrivaine a marqué les esprits par sa poésie, sa qualité visuelle et l'émotion qu'il a transmise.

## Une affluence record et un public conquis

Pendant 18 jours, le Château Raoul s'est transformé en une scène féérique accueillant chaque soir de 18h à 20h des centaines de visiteurs, venus découvrir une création de 12 minutes retraçant la vie de l'écrivaine. Fort de son succès, une projection exceptionnelle a même été ajoutée le soir du 5 janvier pour prolonger cette expérience unique.

Les retours du public ont été unanimes et enthousiastes : émotion, émerveillement, et même des applaudissements après chaque projection. Les visiteurs ont salué la beauté du spectacle, la qualité de la mise en scène et l'hommage rendu à George Sand, figure emblématique du Berry. Le Département remercie le public venu en nombre durant cette période de fête, et les agents mobilisés en amont et chaque soir pour la bonne tenue de ce spectacle.

**"Magnifique et beaucoup de poésie"**

Fabienne

**"Une pépite aux yeux"**

Nimemie



**"Les couleurs sont superbes"**

Nadine

---

#### SERVICE PRESSE

**Paul GARY - Attaché de presse**  
pgary@indre.fr - presse@indre.fr  
02 54 08 36 81 - 06 80 59 64 92



[Voir la version en ligne](#) • [Se désabonner](#)